



Moreira pide a morenistas retirar iniciativa de “supremacía constitucional”

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, llamó a la mayoría parlamentaria de Morena a retirar en su totalidad la iniciativa para impedir impugnaciones a cambios constitucionales, pero el líder de la bancada guinda, **Ricardo Monreal**, advirtió que la reforma no tiene “marcha atrás” y reafirmó que habrá elección de jueces, magistrados y ministros en 2025.

Entrevistado en el Palacio de San Lázaro, Moreira sostuvo que la reforma propuesta para dar “supremacía constitucional” al Congreso sobre el Poder Judicial es un retroceso al sistema de protección de derechos humanos.



“Ojalá retiraran toda la reforma, porque es un retroceso al sistema de protección de derechos humanos y hubo una reacción internacional, si ustedes lo vieron, pues, todos los organismos internacionales se manifestaron en contra de este tipo de reformas.

“Yo hago un llamado modesto, como es, humilde, a que las partes

se serenen y entablen un diálogo. Todos queremos una mejor justicia, pero esa reforma no es de justicia”, remarcó.

Consultado al respecto, el morenista Ricardo Monreal rechazó que la iniciativa para declarar improcedentes las impugnaciones a las reformas constitucionales deje en la indefensión a los ciudadanos y rechazó por ello dar marcha atrás.

“No hay marcha atrás para esta reforma, va a haber elección, se los aseguro, va a haber elección de jueces, magistrados y ministros”, puntualizó.

Monreal descartó asimismo un escenario de caos en la elección de jueces, magistrados y ministros el próximo año: “No va a haber caos. En la elección de junio de 2025 les garantizo a mexicanos y mexicanas que no habrá caos y habrá una elección ejemplar ese día, primer domingo de junio”.

<https://amp.milenio.com/politica/moreira-pide-morena-retirar-iniciativa-constitucional>